



C'est à deux semaines de la célébration de la fête nationale de la jeunesse que les « ambazoniens » ont choisi de conquérir la place des fêtes de la localité de Ndu, située dans la région du Nord-Ouest.

Les "indépendantistes anglophones" ont hissé leur drapeau à l'aube du jeudi 24 janvier dans cette région anglophone en proie aux contestations depuis octobre 2016.

L'on apprend aussi que plusieurs individus auraient annoncé via des tracts que les activités marquant la célébration de la 52^{ème} édition de la fête nationale de la jeunesse seront fortement perturbées dans cette région.

A cette même période de l'année 2017 dans les régions anglophones, plusieurs incidents avaient été signalés.

Les vandales avaient mis le feu dans le bureau du proviseur d'un établissement scolaire, lui reprochant d'avoir commencé les répétitions en vue du défilé du 11 février.

Des tracts en circulation appelaient au boycott de la fête de la jeunesse dans les Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest. Lesdits tracts demandaient aux jeunes d'observer deux jours de villes mortes vendredi 10 et samedi 11 février 2017. Mais, le Gouverneur de la Région du Nord-

Ouest et d'autres autorités sur le terrain avaient multiplié les campagnes de sensibilisation pour que l'on ne mêle pas les enfants aux batailles politiciennes,